

LA BICICLETA, PROTAGONISTA DEL FIN DE SEMANA

Vva. de la Cañada, 19 de sept.- Un total de 850 personas han participado en la Fiesta de la Bicicleta, celebrada este pasado fin de semana en el municipio. El encuentro, no competitivo, fue organizado por las Concejalías de Participación Ciudadana y Deportes. Se programaron dos paseos en mountainbike por el entorno natural del municipio y un paseo urbano para todas las edades y tipos de bici. Éste último, celebrado el domingo por la mañana, fue el que congregó a un número mayor de corredores, cerca de 600.

Todos los participantes recibieron una camiseta como obsequio y se sortearon numerosos regalos. Éstos últimos fueron cedidos por medio centenar de empresas y comercios del municipio a los que el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada agradece su colaboración.